

斉藤圭太 平成 17 年卒

当初、私は役員参加する予定ではありませんでした。大会開催の一週間前、学校へカンパを持って行った時のことです。石川先生、吉田先生に「丁度いいところに来た」と言われ、呆気にとられるうちに話がすすみ。色々ありまして、幸運なことに参加が急遽決定。

正直、部活を引退してから山に登ってなく、家中から現役当時の道具を引っ張り出し、足りない物は部の道具を借りて、参加しました。

支援隊として県央工業の選手と同じ 4 班に配置され、選手たちの後ろを付いて登りました。

私がいちばん選手の近くにいた OB だったと思います。選手たちは余裕があり、山を楽しんでいるように見えました。さすがです。私は足がガクガクでした。4 班は行動中にトラブルもなく、無事に行動を終えました。

私の 8 年越しの登山靴の靴底も、剥がれる事なく無事で良かったです。

OB の先輩、後輩、同級生や元コモの先生方と再会し、また役員の仕事を通し多くの人と交流がもて、とても楽しい時間をすごしました。

そして記念すべき優勝の瞬間に立ち会えたこと、どれも貴重な体験になりました。一生忘れることのない思い出と思います。

優勝おめでとうございます。

お疲れ様でした。

ありがとうございました。